

La ordenanza sobre prostitución estará en pocas semanas

Málaga

El Ayuntamiento de Málaga contará «en no muchas semanas» con un documento de ordenanza municipal para intentar acabar con los problemas derivados de la práctica de la prostitución, para lo que se contemplarán sanciones, según informó ayer el alcalde, Francisco de la Torre, quien aseguró que hay un texto «bastante avanzado», que espera que se apruebe en breve.

«Trataremos de resolver lo que puede un ayuntamiento borrar, que es lo referido a vía pública», manifestó a los periodistas el alcalde malagueño.

El Consistorio comenzó a elaborar a principios de 2008 un borrador de ordenanza municipal, siendo entonces su objetivo penalizar a los clientes de la prostitución callejera y proteger a las personas que la ejercen.

El objetivo era sensibilizar sobre los riesgos que acarrea a la salud la prostitución en la calle y sobre todo intentar acabar con los problemas de ruido e inseguridad que padecen los vecinos del entorno de la calle Alameda de Colón, en el centro de la capital.

Bajan por primera vez las denuncias por maltrato en Málaga desde 2005

Se han dictado 773 órdenes de protección a mujeres en el primer semestre de 2009

LUZ CARRILLO / Málaga

El Instituto Andaluz de la Mujer (IAM) hizo públicos ayer los datos sobre violencia de género que se han obtenido hasta junio de 2009 en la provincia. Entre ellos destaca el descenso del número de denuncias presentadas por malos tratos por vez primera desde 2005, año en el que la Consejería para la Igualdad y Bienestar Social de la Junta de Andalucía comenzó a contabilizar estos datos.

Ast, en el primer semestre del año se han interpuesto 2.978 denuncias por maltrato en Málaga, mientras que en el mismo periodo de 2008 se presentaron 3.370, cifra que asciende a 6.740 denuncias teniendo en cuenta el año entero, algo que supuso el 23% de las presentadas en Andalucía.

La coordinadora provincial del IAM, Pilar Oriente, explicó que la actual crisis económica «no ha influido» en esta bajada, ya que, según añadió, «la situación económica de la víctima de violencia de género siempre ha sido un problema».

Por el contrario, este año sí ha aumentado el número de llamadas al teléfono gratuito de atención a la

mujer de la Junta de Andalucía por consultas relacionadas con la violencia de género, que ha pasado de 2.419 en 2008 a 3.361 consultas en 2009.

Por otro lado, en lo que va de año han muerto asesinadas a manos de su pareja o ex pareja 11 mujeres en Andalucía, de las que tres se han producido en Málaga, concretamente, en los municipios de Tolox, Ronda y Marbella, en el que la víctima era extranjera.

Oriente también quiso destacar que durante los primeros seis meses del año se han concedido 773 órdenes de protección en Málaga, de las que 286 iban dirigidas a mujeres extranjeras y de las que ocho se proporcionaron a menores de edad. Durante todo el año de 2008 se concedieron 1.520 órdenes de protección, por lo que, según consideró la coordinadora provincial del IAM, «este año se igualarán las cifras».

Asimismo, aprovechó para agradecer la labor de las asociaciones que trabajan con inmigrantes en la provincia, ya que «sin ellas sería imposible acceder a las mujeres de este colectivo». Según informó Oriente, la comunidad más cerrada



Pilar Oriente. / B. MUÑOZ

datos de 2008. Así, el 64% de las mujeres que denunciaron por maltrato tenían entre 21 y 40 años, mientras que el 35% de los denunciados eran cónyuges de la víctima, el 27% mantenían algún tipo de relación afectiva y el 14% eran ex cónyuges.

Por otra parte, la delegada de la Junta de Andalucía, María Gámez, informó de la puesta en marcha el pasado 9 de noviembre de la campaña de sensibilización *Cerrar la puerta al maltrato también es tu responsabilidad*, con la colaboración del IAM y el Gobierno autonómico. La operación se enmarca dentro de la conmemoración el 25 de noviembre del Día Internacional contra la Violencia hacia las Mujeres.

Según aclaró Gámez, la campaña se difundirá durante tres semanas a través de distintos soportes como radio, televisión, internet, tarjetas postal free, carteles, vallas publicitarias y mobiliario urbano. Con un presupuesto de 260.000 euros, la campaña también estará presente en la web a través de la red social Facebook, que ya ha registrado más de un millón y medio de impresiones y cuenta con 1.370 admiradores.

Un estudio de la UMA revela una buena opinión sobre sus docentes

Los alumnos evaluaron favorablemente al 92,3% del profesorado el pasado curso

MARTA CASTILLO / Málaga

Los alumnos de la Universidad de Málaga evaluaron de manera favorable al 92,3% del profesorado durante el curso 2008-2009, según revela la encuesta *Opinión del Alumnado sobre la Actuación Docente del Profesorado*, elaborada por el Centro Andaluz de Prospectiva y la Universidad de Málaga y publicada ayer.

Del estudio se desprende que el 7,7% del profesorado de la UMA fue evaluado de manera desfavorable durante el pasado curso, mientras que el 43% de docentes que fueron puntuados negativamente durante el curso pasado recibe en 2008-2009 una buena evaluación.

El 18,6% del profesorado supera la valoración de 4,5 sobre 5, nota que equivale a un sobresaliente. En general, la puntuación media que el alumnado otorga a la actuación de los docentes es de 7,66 sobre diez; lo que supone un ligero incremento con respecto al curso anterior, cuya nota media ascendió a 7,62.

A este respecto, la rectora de la UMA, Adelaida de la Calle, indicó que se trata de «un notable muy no-

table a la hora de considerar cómo ven los estudiantes a los profesores». Además, aseguró que para que los docentes suspenso mejoran sus resultados, la universidad ofrece unos cursos de formación que van ligados «más que a los contenidos, a las metodologías», con ánimo de aproximar los conocimientos de manera más sencilla a los estudiantes.

En lo que respecta a los centros



Las facultades de Psicología y Ciencias de la Educación, ubicadas en el campus de Teatinos. / B. MUÑOZ

mejor valorados, destaca la Escuela Universitaria de Ciencias de la Salud, seguida de la Facultad de Filosofía y Letras, la Facultad de Estudios Sociales y del Trabajo, la Escuela Universitaria de Turismo, la Facultad de Bellas Artes y la de Psicología.

Entre los departamentos más estimados por los alumnos se encuentran Medicina y Dermatología, con una media equivalente a 9,5 sobre 10. Le siguen Teoría e Historia de la Educación y Anatomía.

y Medicina Legal. Entre las titulaciones mejor evaluadas se sitúan Ciencias Actuariales y Financieras, Trabajo Social e Ingeniería Electrónica.

Según revela el informe, el 83,1% de los encuestados evalúa de manera positiva el cumplimiento de las obligaciones docentes por parte del profesorado, mientras que un 84,5% evalúa favorablemente sus competencias y habilidades didácticas.

Un 78,4% de los estudiantes se

encuentra de acuerdo con los criterios de evaluación de los docentes. En lo que respecta a las asignaturas, un 15,7% no tiene claro lo que se le va a exigir para superarlas y el 84,4% califica su grado de dificultad como alto o medio.

De la encuesta también se deriva que el 55,8% del alumnado no asiste a tutorías. En este sentido, el presidente del Centro Andaluz de Prospectiva, Antonio Pascual, señaló que se trata de un aspecto que «habrá que mejorar».